OEI



RESOLUCIÓN DEL PREMIO #HILANDOCIENCIA2024 NOCHE IBEROAMERICANA DE L@S INVESTIGADOR@S 2024

La OEI, en el marco de la Noche Iberoamericana de I@s Investigador@s convocó el premio #HilandoCiencia2024 con el objetivo de fomentar la divulgación científica en la región iberoamericana empleando las redes sociales como plataforma para que la ciencia llegue a la sociedad. La convocatoria fue de ámbito regional a través de la red social X (antes Twitter).

Esta iniciativa estuvo destinada a investigadores e investigadoras nacionales o residentes en un estado miembro de la OEI: eso es, Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Guinea Ecuatorial, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Los y las participantes a través de sus cuentas personales de la red social X (antes Twitter), debían publicar un hilo máximo de diez tweets, en el que se explicase un tema de investigación, de forma comprensible y atractiva para la sociedad.

Una vez publicados los hilos, se analizaron externamente los "likes" obtenidos por cada uno de ellos y se seleccionaron los que tuvieron un mayor impacto y que no habían recibido premios en la edición anterior. El tracking de los "likes" fue realizado por la asistencia técnica de la empresa Sidartha siendo las personas ganadoras:

Premio de 1.500 dólares: Cliffor Jerry Herrera Castrillo Premio de 1.000 dólares: Yadira Borrego Cabrera Premio de 500 dólares: Luis Antonio Ladino Moreno

En Madrid, a 7 de octubre de 2024



Fdo. Ana Capilla Casco Directora General de Educación Superior y Ciencia Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura